

Convocan a realizar las Romerías de Mayo desde casa



La Habana, 16 abr (RHC) La Asociación Hermanos Saíz (AHS) convoca, del 2 al 8 del mes próximo, a las Romerías de Mayo, evento que esta vez tendrá la particularidad de realizarse desde casa, como consecuencia de la actual situación epidemiológica provocada por la COVID-19.

Como cada año, la AHS realiza de conjunto con el Ministerio de Cultura de Cuba, sus institutos y consejos, así como con el Gobierno de la ciudad de Holguín, la Dirección Provincial de Cultura y sus instituciones, el Festival Mundial de Juventudes Artísticas, conocido como Romerías de Mayo.

Dadas las circunstancias actuales, provocadas por la pandemia del nuevo coronavirus, resulta imposible inundar otra vez de jóvenes creadores y personas de disímiles países a la capital del arte joven, la ciudad de Holguín.

En el afán de no renunciar a mantener vivo ese espíritu romero en estos momentos tan complejos, conscientes de que el arte también salva, llegarán las Romerías, esta vez con el eslogan "Porque no hay mañana sin hoy".

El eslogan fue modificado para esta edición bajo el contexto de riesgo en el que se encuentra el mundo, en un llamado a cumplir todas las medidas para vencer la COVID-19, por lo que serán unas Romerías para transmitir mensajes por el bien común, por el presente y el futuro de la humanidad.

Los organizadores del evento comunicaron en nota de prensa, que convocan a estas Romerías desde casa, como símbolo también de esperanza y vida.

Jóvenes escritores, artistas, investigadores, promotores, voluntarios, Maestros de Juventudes, Miembros de Honor y otras personas, podrán compartir imágenes de ediciones anteriores, recuerdos, canciones, poesía, como parte de una esencia que forma parte del alma de la AHS y de la cultura cubana, agregaron.

La página en Facebook de las Romerías y los perfiles en redes sociales de la ASH, así como el sitio web disponible en la dirección www.ahs.cu, serán fuentes de conciertos, exposiciones, forodebates, cápsulas de promoción.

Uno de los aspectos más favorables es que, gracias al apoyo del Instituto Cubano de Radio y Televisión, los contenidos serán brindados en espacios televisivos y radiales, y que junto al apoyo de la prensa impresa, permitirá incrementar el alcance de este nuevo desafío de la vanguardia del arte joven en el país.

El objetivo no es replicar el evento, sino aprovechar su impronta para salvaguardarlo, con la seguridad de que en estas circunstancias puede seguir aportando a la espiritualidad.

Las etiquetas en redes serán #RomeríasEnCasa, #ElArteNoPara, #ElArteSalva, #MantenteInspirado, #AHSCuba y #CubaEsCultura. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/219979-convocan-a-realizar-las-romerias-de-mayo-desde-casa>



Radio Habana Cuba